
Antrag Nr. 23-O-12-0024
SPD-Fraktion

Betreff:

Bäume entlang der Zufahrt zur Domäne Mechtildshausen (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

1. Der Ortsbeirat Erbenheim kritisiert nachdrücklich, dass die zuständigen Behörden seit über 2 
Jahren nicht über die Ursachen des Baumsterbens informieren und offensichtlich untätig sind.

2. Wir würden es begrüßen, wenn der Magistrat (Umweltdezernat) endlich nachvollziehbare 
Initiative entwickeln und auf die verantwortlichen Landesbehörden einwirken könnte.

Begründung:

Bereits mit Beschl.-Nr. 0093 vom 28.09.2021 hatte der OBR Erbenheim darum gebeten, die 
Ursachen für das Absterben von über 20 Bäumen zu untersuchen, diese zu beseitigen und für 
robuste Ersatzpflanzungen zu sorgen.

Mit Beschl.-Nr. 0026 vom 24.05.2022 haben wir erneut an die Notwendigkeit eines raschen 
Handelns erinnert, zumal sich die Gesamtsituation weiter verschlechtert hatte. Auch jetzt im 
August 2023 müssen wir feststellen, dass sich nichts verbessert hat. Nach wie vor sind über 20 
junge Bäume komplett bzw. überwiegend abgestorben.

Die offensichtliche Untätigkeit der zuständigen Landesbehörde ist ein echtes Trauerspiel und 
macht beispielhaft  deutlich, dass Anliegen des Natur- und Umweltschutzes sträflich vernachlässigt 
werden. Der Stadt Wiesbaden stünde es deshalb gut an, wenn sie sich - etwas engagierter als 
bisher -  ernsthaft um eine Lösung bemühen und in diesem Sinne auf die zuständige 
Landesbehörde einwirken könnte.

Wiesbaden, 30.08.2023

Reinhold
Fraktionssprecher


